

#ZAMBRANO
RECTIFICA**PRD SE QUEDA
EN EL FRENTE
AMPLIO**

P5

#JESÚSZAMBRANO

**'PRD, FIRME EN
EL FRENTE AMPLIO'**

4

ASPIRANTES DEL
FRENTE AMPLIO,
EN LA SEGUNDA
ETAPA.**AFIRMA QUE NO VAN A
SER ESQUIROLES QUE LE
HAGAN JUEGO A MORENA**

22

DÍAS, PARA QUE
SE CONOZCA AL
CANDIDATO
DEL FAM.ALMAQUIO
GARCÍAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El PRD no se convertirá en esquirolas de Morena por lo que se mantiene firme en el Frente Amplio por México.

Así lo confirmó Jesús Zambrano, dirigente nacional del sol azteca, en un video de redes sociales.

"Por eso el PRD se mantiene firme en el Frente Amplio por México; estamos esperando información y aclaraciones suficientes para seguir caminando con mucha confianza y con mucha firmeza en este propósi-

to de construir una nueva mayoría; no seremos los esquirolas que le hagan el juego a Morena", expuso.

Durante su gira por Acapulco, Santiago Creel afirmó que ya no existe división, pues los problemas quedaron superados.

"Quiero coordinar a toda la oposición y tengo en mi mente a Movimiento Ciudadano", dijo el diputado panista.

En tanto, Xóchitl Gálvez sostuvo

una reunión con en Baja California con los dirigentes estatales de PAN, PRI y PRD.

También destacó que las energías sustentables no son una moda, por lo que es necesario llevar al país hacia el futuro y dejar de apostarle a los combustibles fósiles.

Mientras que la aspirante del PRI, Beatriz Paredes, sostuvo un encuentro virtual con mexicanos residentes en el extranjero. 🗣️



RECONSIDERA

- El jueves Zambrano había pausado la participación del PRD.